

## 地域ニュース



びわ湖ブルーシリーズなど「になって」が開発した商品

近江  
おの  
の  
ん  
ん

長浜市(旧湖北町)出身。地元の県立伊香高校から広島大に進学。卒業後、大阪の大手通信販売会社に就職した。そこで営業やマーケティング、商品開発などを学び、32歳で独立した。『食品に詳しくなったので、専門性を生かし、個人で大手の通販会社から依頼を受けて、全国の商品開拓や開発

59歳で会社設立

## 「びわ湖ブルー」で滋賀活性化を

合同会社「になって」代表 鳥塚顕史さん(63)

バタフライピー(チョウマメ)の花の粉末で着色した真っ青なカレー。まるで青いペニキがかかつてているようなカラーレーを恐る恐る口に運ぶ。ん、予想に反してうます味と甘味が口いっぱいに広がるおいしさ。驚いた。このレトルトカレー、「びわ湖ブルー」カレー、「びわ湖ブルーシリーズ」の第4弾の商品だ。今年度中に第5弾、第6弾の商品の発売も予定しており、同社代表の鳥塚顕史さんは「びわ湖ブルーシリーズを始めた」と意気込んでいる。

「インパクトが欲しかつた。食欲を刺激させ、みんなが手を出さない色のカレーは面白いと思った。それだけに、味には『たわわ』。自信はある」。鳥塚さんはそう言って胸を張るびわ湖ブルカレーは、令和5年11月に開発をスタート。昨年8月に発売した。商品は簡単ではないかった。初めはルーが緑色になってしまった。原材料を替え、試作を繰り返し、きれいなびわ湖ブルーにたどり着いた。バタフライピーを使ったびわ湖ブルーシリーズの第1弾は令和3年11月に発売したバムクーヘン。当初、営業に回った旅館などでは「青は嫌やわ」「気持ち悪い」などと女将に毛嫌いされて苦戦したが、今はサービスエリアやホテル、道の駅に並ぶ。

第2弾、第3弾はキャンディー(4年7月発売)、パウンドケーキ(6年2月発売)で、パウンドケーキとともに滋賀のお土産として人気の商品となっている。

## カレーやラーメン、新作続々



びわ湖ブルーシリーズの商品で滋賀を活性化させたいと意気込む鳥塚顕史さん



▶大津支局  
〒520-0043  
大津市中央1-3-2  
TEL 077-522-6628  
FAX 077-528-2311

販売・配達に関する  
お問い合わせ  
TEL 06-6633-9357  
(平日 9時~19時、土日祝  
日 9時~17時)

びわ湖ブルー。カラ―でお見せできないのが残念

otsu@sankei.co.jp

と琵琶湖の水止めたるか」とバケージに印刷すれば、効果的かもしれないが、京都人は通用しないかも。琵琶湖は山積しているが、滋賀にかかる商品の開発が滋賀の知名度アップ、滋賀の活性化につながると確信している。取材をしていて、そのエネルギーッシュな行動力に圧倒されっぱなしだった。

(野瀬吉信)